

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Wien Museum, 10–18 Uhr

In den Prater

Nur noch wenige Tage, genauer: bis zum Sonntag ist die große Ausstellung über die Geschichte des Wiener Praters zu sehen, der – vor 250 Jahren von Kaiser Joseph II. seinen Untertanen überlassen – dank einer blühenden Gastronomieszene und allerlei Spektakeln zu einem bis heute beliebten Erholungs- und Unterhaltungsraum wurde und von der Gründerzeit bis zum Fin de Siècle seine Blütezeit erlebte. Das Ticket gilt auch für das Pratermuseum beim Riesenrad (Tel. 01/505 87 47).